



LETTRE OUVERTE

Lille, le 25 avril 2022

Monsieur le Président de la république
Madame la Députée, Monsieur le Député,
Madame la Sénatrice, Monsieur le Sénateur,

Cela fait maintenant 38 ans que Georges Ibrahim ABDALLAH est en détention à la centrale de Lannemezan dans les Hautes-Pyrénées. Militant libanais engagé pour la cause palestinienne, il reste emprisonné, bien qu'il ait été innocenté par Yves BONNET, directeur général de la DST au moment des faits et qu'il a été prouvé qu'il n'avait pas de lien avec les attentats qui lui sont reprochés.

Georges Ibrahim ABDALLAH bat le triste record d'années derrière les barreaux jusque-là détenu par feu Nelson MANDELA. C'est le plus ancien prisonnier politique de France et en Europe. Aujourd'hui, il a plus que purgé sa peine, puisqu'éligible à la libération conditionnelle depuis 1999. Les demandes déposées en ce sens ont toutes été refusées, et ce malgré plusieurs décisions de justice en sa faveur rendues défavorables par l'action des gouvernements français (2003-2012 et 2015...).

En mars dernier, le militant indépendantiste corse, Yvan COLONNA, était agressé par un de ses codétenus. Décédé après plusieurs jours de coma, son assassinat en milieu carcéral nous est des plus incompréhensible et ne peut que renforcer nos inquiétudes quant aux conditions d'emprisonnement des militants politiques dont Georges Ibrahim ABDALLAH.

Devant cette détention arbitraire et abusive qui dure depuis 38 ans, nous vous demandons d'intervenir afin d'obtenir la libération immédiate et inconditionnelle de Georges Ibrahim ABDALLAH.

Nous vous adressons, Madame, Monsieur, nos salutations respectueuses.

Pour L'Union Départementale
CGT du NORD

Jean Paul DELESCAUT
Secrétaire Général

UNION DEPARTEMENTALE DES SYNDICATS C.G.T DU NORD

Confédération Générale du Travail • 254 Boulevard de l'Usine • CS 20111 • 59030 LILLE CEDEX
Téléphone 03 59 26 06 30 • E-mail : coordination@cgt59.fr
www.cgt59.fr